

## Parlons progression

Brignais avance, et cela se voit. Que ce soit dans le domaine du numérique ou dans la qualité de vie, notre ville progresse grâce à un engagement constant et collectif.

Le 6 février dernier, Brignais a été récompensée par le label "Villes Internet", avec une **quatrième @ obtenue**. Nous n'en avons qu'une seule en 2023.

Cette distinction vient récompenser les avancées numériques réalisées par les agents et les élus.



Voici quelques exemples :

- Mise en place de l'application PanneauPocket pour informer en temps réel (37% des foyers inscrits à date, contre 25% l'année dernière)
- Comptes rendus de réunions automatisés en temps réels par l'IA
- Dématérialisation et signature numérique
- Investissement et stratégie cybersécurité

La politique numérique de la Ville continuera d'être déclinée en nouvelles actions pour 2025 sous un seul objectif : le numérique au service des citoyens brignairots.

Mais notre engagement pour une ville dynamique et agréable ne s'arrête pas là. Cette année, Brignais enregistre la meilleure progression dans le classement national des "villes où il fait bon vivre", gagnant 161 places.

Une évolution qui témoigne du travail de terrain accompli chaque jour par les élus, agents municipaux et partenaires locaux pour améliorer notre cadre de vie.

Ces reconnaissances ne sont pas une fin en soi, mais des encouragements à poursuivre notre action pour un territoire toujours plus moderne, connecté et agréable à vivre. Nous continuerons à avancer, à innover et à bâtir ensemble le Brignais de demain.

Parce qu'une ville qui progresse, c'est avant tout une ville qui agit.

Nous vous donnons rendez-vous samedi 8 mars pour la deuxième séance de ciné-relax au CGR, du cinéma inclusif ouvert à tous grâce aux bénévoles accompagnants et à la convention qui lie le CCAS, la ville et le cinéma. Une belle avancée sur le champ du handicap et de la solidarité.

Vos élus Parlons Brignais

